EUDS Mi Universidad SUPER NOTA

Nombre del Alumno Edgar Itiel Vázquez Rodríguez

Nombre del tema Unidad 3

Parcial 2

Nombre de la Materia Contabilidad financiera

Nombre del profesor C.P Liliana Escobar Herrera

Nombre de la Licenciatura Administración de empresas y estrategias de negocios

Cuatrimestre Primero

Clases de existencia

Son aquellas que mediante la transformación o a elaboración se destinan a formar parte de los productos fabricados. Cada almacén trabaja con sus productos clasificados según su uso y movimiento, el proceso productivo y su obtención.

Según su uso y movimiento: son materiales de uso cierto y constantes que deben existir permanente en los almacenes.

Materias primas: se trata de almacenaje de materiales (acero, harina, madera, etc.) utilizado para hacer los componentes de producto terminado.

Materiales obsoletos: formado por materiales declarados fuera de uso, que no tiene movimiento o posibilidad de consumo.





Procedimiento de inventario permanente.

El sistema de inventario permanente consiste en el registro constante de todos los movimientos de stock. Desde las entradas y salidas hasta los movimientos internos. De este modo, podemos saber de manera inmediata el lucro bruto de la empresa. (los productos listos para la venta se compran y se entregan en el almacén o directamente en el punto de vista)

Las cuentas de inventarios son: compra totales, gastos sobre compras, descuento sobre compras, devoluciones sobre compras, ventas totales, ventas totales , descuento sobre ventas, devoluciones sobre ventas.





Las operaciones comerciales

Llamamos operaciones comerciales a las operaciones básicas que realiza una empresa, tales como: compras, ventas, cobros y pagos. Se denomina compraventa a la operación por la cual una persona (vendedor) transmite la propiedad de un bien a otra (comprador) mediante el pago de un precio. Los ingresos son el valor de todas las ventas de bienes y servicios reconocidos por una empresa en un período.

Las ventajas de importar y exportar: En general, la importación y la exportación guardan numerosas ventajas para nuestro negocio, que pueden variar en medida de la operación. Sin embargo, éstas no sólo aluden al beneficio íntegro de una empresa, sino que trascienden a la dimensión social.





contabilización de las entradas y salidas de almacén

Recepción de mercancías, entradas físicas de artículos o productos al almacén, generalmente conocido entradas de almacén. Resguardo de mercancías, son los artículos ubicados dentro del almacén, que serán parte del control de inventarios. Salidas de mercancías, son los embarques de productos, artículos o materiales con un destino planeado.

Las entradas y salidas del almacén se pueden hacer tecleando el código bien de forma rápida con el lector de código de barras, solo pasando el lector por la etiqueta y anotando la cantidad.

PROCEDIMIENTO: CONTROL DE ENTRADAS Y SALIDAS DEL ALMACEN. FECHA DE EMISION: Abril/2005 2.1.6 Cedula de Registro. Formato elaborado por cada uno de los bienes muebles instrumentales para conocer su ubicación.



Procedimiento de inventario periódico: registros básicos

– El sistema de inventario periódico es más útil para las pequeñas empresas que mantienen cantidades mínimas de inventario; a estas empresas les resulta fácil completar un recuento de inventario físico. También es sencillo poder estimar el costo de la mercancía vendida para el intermedio del período.

¿Cuál es la diferencia entre inventario perpetuo y inventario periódico? En ambos sistemas se utilizan la cuenta de inventario y la cuenta del costo de mercancía vendida, pero en el sistema de inventario perpetuo se actualizan continuamente durante el período, mientras que en el sistema de inventario periódico se actualizan solo al final del período.



Contabilización de las operaciones de compras y venta

La contabilización depende de si la compra es una mercancía para la venta, materias primas o insumos, o si son gastos, y si se paga en efectivo o mediante el sistema bancario. Si se trata de una compra de mercancías para la venta, que es lo más común en las empresas

del activo.

Cuando la empresa realiza una compra cualquiera debe hacer el respectivo registro contable según el tipo de compra realizada. Cómo contabilizar las compras.

comerciales, la compra se registra en el inventario, que hace parte

Una venta se puede hacer a crédito, a contado o una parte a crédito y la otra de contado, y lo que se pague de contador se contabiliza en la caja o bancos, según si el cliente pagó en efectivo o mediante consignación.



